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ME ENCONTRÉ A LOS DISCÍPULOS, NO LOS ENCONTRÉ NADA MÁS ALLÍ, NO SOLO EN ESE TIEMPO
LOS ENCONTRÉ, YA HABÍA PACTOS ENTRE YO Y ELLOS, NADA MÁS QUE ELLOS VINIERON PRIMERO

Y DESPUÉS LLEGUÉ YO,

[20150329] Benditos sean, mis bien amados, y como siempre estoy con vosotros, como siempre Soy
el hálito divino en vosotros, como siempre os les digo, no descanses hasta verte en este lado, en el
lado Crístico, en el lado del amor. Amados míos, como siempre tengo esta dicha de estar con
vosotros y siempre la tendré y más cuando me prestes toda la atención y así mismo te hagas
obediente, te hagas humilde ante esta Ley Divina, ante esta Ley Justa.

A vosotros les digo, ya que Soy para vosotros como un tabú, como algo que se dice pero no se hace,
algo que se dice que está pero no lo ven. Así aparezco en vuestras vidas, pero para que vosotros te
contactes conmigo no hay más métodos, solamente un método: creer que estoy contigo y creer que
tú haces las cosas, las cosas que Yo os he dicho. Cuando vosotros estés en marcha, en esa marcha sin
límites, entonces estás conmigo. Cuando apartes, cambies, te conviertas en ese Alquimista de tus
mismas formas, entonces estás cambiando tu creación a esta creación sublime y eterna. Porque de
cierto les digo, en vosotros rige todo, en vosotros está todo, solo basta darse cuenta y entonces lo
otro termina, lo invisible termina, porque todo aquel que crea, que se crea a sí mismo en el amor de
Yo Cristo, entonces para aquel deja de existir lo invisible y lo inalcanzable y todo lo que vosotros
sepas; se acabó el perseguir, el perseguir a algo en la vida. Vosotros no tenéis a quien seguir. ¿Y sabéis
por qué, mis bien amados? Porque no hay a quien seguir, no hay un Reino afuera, ni un Infierno
afuera, no existe aquello, existe en tu corazón.

Porque cuando vosotros amas, bendices, te has conocido a ti mismo y entonces haces todas las cosas,
entonces pasas a ser como siempre el Dios, Dios dándole a sus hijos, a los que no se entienden a sí
mismos, a los que no comprenden de la vida les está dando Dios todo lo necesario. Pues si vosotros
logras la humildad, entrar en ella; entonces el Hijo se reconoce como el Padre, el Espíritu Santo igual
y entonces no hay tantos, deja de ver aquello y solamente vive Dios. Solo es un darse cuenta para
que dejes de perseguir algo en esta vida, porque no hay nada qué perseguir, a nadie, nada. Vosotros
aquí sobre la tierra vas sobre algo y aquí a vosotros les preocupa más el dinero. Pero, Yo os les digo,
van detrás de él, van en busca de él y les ha enseñado a trabajar, a nombrarle trabajo. Y en verdad
Yo les digo, si tuvieran la fe, entonces dejarían de hacer todo esto. Si vosotros tuvieras la fe, entonces,
vosotros fe ¿qué no harías? Vosotros sabes que Yo dejé todo y les demostré todo. Esas
demostraciones no fueron con arrogancia, no fue con nada, solo fue un camino de regreso a Dios
mismo, al Padre. Solo fue para que vosotros tomaras consciencia que VOSOTROS TODO LO PODÉIS
HACER SIN NECESIDAD DE HACER LO QUE EL HOMBRE OS DICE. Yo vine a eso en aquéllos tiempos
y vengo en estos tiempos igual, vengo a tomar esta mente humana para decirte que es tiempo que
salgas de los dichos.
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Es tiempo que rompas las cadenas, los grilletes, es bueno que apartes todo esto que es una barrera
para vuestra conciencia, para vosotros mismos. En verdad te digo, vosotros no necesitas hacer lo que
un hombre les dice que tienen que hacer para vivir tu vida. Yo os digo que no, porque a eso vine a
enseñarles, a hacerles recordar que vosotros no necesitáis de nada, que solo es tu fe, tu seguridad, que
eres el Alquimista que puedes cambiar instantáneamente las cosas cuando así te hayas dado cuenta
que tú eres el SER. Tienen que razonar, entrar en esta conciencia pura y desde aquí trabajar, trabajar
porque es la palabra en vosotros, Yo diría jugar, porque es un juego de la vida tú y las cosas, y hacer
las cosas. ¿Entonces qué os faltaría si tuvieras la fe? ¿Qué faltaría si tuvieras la fe? Pues nada,
hermanos. Tú eres el poder, tú eres Dios mismo en tus entornos. Todos vuestros fracasos o vuestros
triunfos o vuestras enfermedades o vuestra sanidad perfecta, todo, es tuyo. Tú mismo lo has formado
durante todos los tiempos, en cada venida habéis dejado algo y ese algo aparece hoy. Y hasta que vos
no lo puedas transformar, eso estará pendiente contigo. Así es la prepotencia, es el desamor, es la
envidia, son los celos, son las traiciones, son las enfermedades, es la pobreza, es todo lo que vos
sabéis y eso no dejará de existir sino hasta que vosotros mismos le des el cambio, como el gran
Alquimista de la tierra hace una piedra, de la piedra hace una joya y así sucesivamente es como
vosotros lo hiciste, pero lo trabajaste al revés, lo hiciste al revés.

Porque todo lo transformaste en su tiempo, todo fue transformado; la Ley exacta se hizo mentira, la
Ley presente se hizo futura o pasado, y todo lo has transformado en ese lado negativo. De la
perfección hicisteis lo imperfecto, de la riqueza hiciste la pobreza; todo trabajaste en ese lado y hoy
porque esto se debe reflejar en ti y es así, hoy se refleja en ti. Pues vosotros sufres enfermedades,
pobrezas, sufres del no puedo, del estoy acabado, del estoy viejo, del ha pasado el tiempo, sufres de
todo eso. Pero eso no dejará de existir al menos que vosotros lo transformes, porque matar es
transformar. Hasta que vosotros no te reconozcas ahí en tu ser como un SER, que lo eres un SER
indestructible, un SER donde no pasa el tiempo, un SER que siempre es, es el eterno. Hasta que
vosotros no te reconozcas como tal, todo esto lo que vos sientes, lo que vos escuchas, lo que vos ves,
todo estará contigo, todo esto, las inclemencias, la pobreza, las destrucciones, las matanzas, el
predominio de este mundo, del más grande de este mundo y todo estará presente como hoy mismo
está. Eso porque vosotros crees en aquello, crees que aquello es más que tú, que tú no vales nada, no
eres nadie, entonces por eso tu misma creación te engaña y la has creído que es mayor que tú y eres
tú el mayor.

Hermanos, ves cómo vuestra mente es la que rige, la mente, tu mente es la que rige y la mente os te
ve como un niño dentro de aquí, te ve como un niño. Hasta que vosotros te veas, creas que eres el
mayor, la mente pasará a ser la herramienta tuya, pasará a ser la herramienta eficaz y tú serás el
dominante, como hay que ser en la vida. Pero esto que Yo os digo a vosotros, no te determina el
hablar, el hacer, no te determina el hablar, el pregonarlo, no, eso no, porque son palabras huecas si
no las llevas a cabo. Es por eso que Yo os les digo, únanse conmigo y trabajemos juntos, trabajemos
juntos, trasformemos este mundo, transformemos a estos hermanos, que estos hermanos no conocen,
no saben lo que buscan porque no saben quiénes son, porque no conocen dónde está el Creador y se
busca desesperadamente al Creador y no se encuentra. Y siempre será invisible para vosotros, para
todo aquél que no se crea a sí mismo y que no lleve los estatutos de la vida, siempre será invisible y
siempre será un tabú. Pero en vosotros que esto, que vuestra mente, que vuestra alma, que vosotros
como SER lo tengas ya claro y seas un SER verdadero; y desde aquí un SER buscando dejar huellas, las
huellas importantes, necesarias para esta bendita humanidad que no saben de dónde son. Yo os les
digo, únanse a Mí, únanse con todas vuestras fuerzas, déjenme que Yo les de toda la fuerza necesaria,
déjenme que Yo anide en vuestros corazones, ábranme las puertas como Yo la tengo abierta para ti.
Porque bien dije: Yo Soy la puerta abierta y nunca se cierra, así Soy Yo. Pues vosotros también deben
de ser igual. El que está conmigo no sufre ya más.

No vayas a pensar que es como dicen vuestros hermanos, que cuando hablé de pobres, no hablé de
pobres cuerpos, de pobres que no tenían nada material en la tierra. La asemejé, porque la pobreza es
mental, la pobreza es espiritual, la pobreza es cuando no te conoces a ti mismo, cuando no sabes
dónde está el Creador. De esa pobreza hablé y dije y hasta hoy también la digo, porque aquí en tu
Tierra los que dicen ser grandes son pequeños, porque ellos también son pobres. Aquí no es esta
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riqueza material la que distingue, no. Sino acá, la riqueza espiritual, la riqueza verdadera son los
dones sagrados y ejecutarlos y ese es el rico. Pero no hablé de un rico terrenal, ni de un pobre
terrenal, hablé de una riqueza espiritual y hablé de una pobreza espiritual en vosotros, en aquellos
que no conocen y nadie conoce. Amados míos, y todo esto debes conocerte a ti mismo, todo esto
deben conocerse a sí mismos vosotros para que no seas como tus hermanos que dicen amarme y no
me aman, es mentira, mis bien amados, que dicen seguir mis mandatos y nada de eso es. Que dicen
darle al pobre, y vosotros puedes ver que alguien que tiene y da al pobre, pero nada más para ser
vistos, no con su espíritu. Así eres vosotros también en tus entornos, así también vosotros lo son. Pues
no sean así, hermanos, no penséis que los que están conmigo son pobres, si todos los que están
conmigo son ricos, ricos y éstos no necesitan de nada de este mundo, ellos hacen las cosas para este
mundo, hacen su propio reino pero espiritual, un mundo incomparable. Pues vosotros también debes
entrar en ese mundo estando aquí en tu mundo.

¿Porque a dónde irás? ¿Dónde irán, hermanos? Si vosotros sois de aquí. El Creador que está en lo más
profundo de tu SER te ha destinado a este mundo Tierra, este es tu mundo. Si vosotros lo ves feo es
porque vosotros así te ves, es porque vosotros también así lo han hecho. Este mundo Tierra está
hecho como tú lo has hecho, y será como tú lo harás, como tú ya lo estás haciendo en tu SER será; no
puede ser diferente. Esto está así, tu mundo está así, la Tierra, los humanos están así porque así se han
hecho, porque así te has hecho vosotros también. ¿O decís un Dios allá afuera que te hizo? ¿Acaso
Dios mi Padre, pues? ¿Qué padre de vosotros, pidiéndote vuestro hijo un pedazo de pan le darás un
pedazo de piedra? ¿O un pez, y vosotros le darás una serpiente? Eso que eres vosotros, eres vosotros
humanos que también estás inmiscuido en este mundo, en esta Tierra, en estas contaminaciones, pues
cuanto más el Creador. Pues no es el Creador el que les manda así, esto debes entenderlo que no es el
Creador, que eres tú mismo, eres tú el creador de tus mismas creaciones, de vuestra casa, de vuestro
reino, tú mismo eres.

Es por eso que te digo, vos tendrás y tienes el compromiso propio de ejecutar, de cambiar. Nadie os
les puede hacer cambiar; vosotros a sí mismo sí puedes, como siempre has podido. Porque en
realidad como vives tú lo hiciste, vosotros han puesto parches en vuestras vidas y han puesto barreras
en vuestra vida diciendo fue Satán, fue Dios, un Dios afuera. Diciendo que son las cosas las que le
hacen todo esto, lo que vosotros tenéis, sin saber que eres tú quien has hecho las cosas. ¿Y no Yo os
les dije pues, de lo que siembres cosecharás? ¿No es así pues, mis bien amados? Que hoy estás
cosechando lo que habéis hecho ya, lo que habéis sembrado. Esto es lo que hoy están viviendo
vosotros, y que si quieres cambiarlo, si quieres que todo esto se vaya de ti, tienes que hacerte
responsable como Creador que eres y tienes que cambiarlo todo para que esto deje de ser en
vosotros. Por eso os les digo, si vosotros te unieras conmigo, Yo te prometo dar la hermosura a tu
vida, Yo os prometo un nuevo reino. Pero escucharme bien el Reino que Yo os doy es esta
preparación, este un darte cuenta de tú eres el Creador y que tú puedes cambiarlo todo y que si
vosotros te lo propones con esta conciencia podéis hacerlo. Porque con esta conciencia hiciste todo lo
que ven tus ojos, todo lo que siente tu corazón, todo lo que sientes. Con esta conciencia la hiciste y
entonces estás viviendo lo que vos hiciste, lo que sembraste estás cosechando.

Que mi amada humanidad, que son tus hermanos y son los míos, pues les dan otro enfoque a la
palabra que Yo os te dije. Pero hay alguien que manda la palabra para que vosotros la repitas, hay
alguien que usa mi palabra para mantenerles bajo un régimen, hay alguien para que vosotros nunca
logres entenderte, nunca logres darte cuenta de que vosotros SON. De cierto os digo, a eso vine hace
más de dos mil años, a eso vine. Y ME ENCONTRÉ A LOS DISCÍPULOS, NO LOS ENCONTRÉ NADA
MÁS ALLÍ, NO SOLO EN ESE TIEMPO LOS ENCONTRÉ, YA HABÍA PACTOS ENTRE YO Y ELLOS, NADA
MÁS QUE ELLOS VINIERON PRIMERO Y DESPUÉS LLEGUÉ YO, porque tenía que enseñarles lo último
de la vida. Y ellos usaron su obediencia, usaron su humildad, porque ellos también vinieron a
demostrarse a sí mismos que hay otra vida en esta vida; que hay una vida sagrada en cada quien, en
cada uno de vosotros y ellos pudieron verse a sí mismos, y se vieron y me siguieron. En verdad Yo les
digo, aquéllos mis hermanos no eran nuevos, ellos ya venían buscando una liberación interna de su
SER, venían conociéndose paso a paso y venían persiguiendo el poder interno y ejecutarlo, ellos ya
venían con eso. Cuando llegan a la Tierra otra vez para encarnar a su vida humana, se extraviaron un
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poco por los regímenes, por todo. Pero es por eso que Yo vine a despertarlos a ellos también,
hacerlos SERES, hacerlos SERES dentro de un cuerpo, a enseñarlos a comprender que eran SERES
estando dentro de un cuerpo, así como Yo vengo en esta hora a cada uno de vosotros. A eso vengo
también hoy a hacerles conscientes, hacerles conscientes que VOSOTROS SON LOS CREADORES Y
SIEMPRE LO SERÁN, COMO SIEMPRE LO HAN SIDO. Lo único es que vosotros sufres de una amnesia
espiritual, que tienes olvidado todo esto. Por eso estoy aquí para hacerte recordar esto hermoso, esto
divino que eres vosotros.

Yo no vengo a juzgar a nadie, solamente vengo a unificarte con las cosas, a que te veas y a que las
veas y a que sepas que eres tú el Creador y que esto no desaparecerá mientras que no las cambies.
Porque nada de esto permanecerá, todo será cambiado, Yo os les he dicho. Pero aquí uno de los
engaños que el hombre tiene, es que no puede descifrar cuando Yo os digo: Todo será cambiado. Y
se piensa aquí en la Tierra que es Dios, y sí es Dios, pero ese Dios eres vosotros mismos; pero el error
de tus hermanos y tuyo una vez, es que creías a Dios en lo alto. Y cuando digo y he dicho en lo alto,
es Dios la máxima sabiduría, el máximo poder, la máxima potencia, eso es lo alto. Y aquí lo alto lo
hacen…, pues ¿cómo os le llamarías amado Placencia?

-El hermano responde: Pues, distancia, una distancia física, lo alto.
Así es.

Todo esto, porque vosotros no te crees que eres Dios mismo y que tú mismo hiciste tus entornos y
que tú debes cambiar tus entornos para que esto sea diferente, tú mismo le das la diferencia. Entonces
cambien, empiecen a desmantelar vuestra conciencia, empiecen a quitarle el poder a la mente, a la
mente que se ha apropiado, a la mente que cree que es ella la dueña. Es tiempo que vosotros dejes de
creer en lo que la mente os te dice que eres un niño dentro de tu cuerpo, no. Eres tú Dios, eres tú el
Mayor, eres tú el Creador de tus entornos, eres tú el Creador de tu mentecita, porque tu mentecita es
una herramienta obediente a ti mismo, que te obedece. Pero en muchos siglos vosotros le diste el
mando, la dejaste que se ensanchara, la dejaste hacer las cosas porque vos te viste como un niño y te
ves como un niño dentro de este cuerpo, no. Y no eres un niño, vosotros no son un niño, vosotros
SERES no; vosotros debes de ver a tu niño, a tu hija, a tu mente como herramienta, vosotros tenéis
que verlas. Tu alma es el sentimiento universal, y de tu alma pasa a vuestra mentecita y de tu
mentecita pasa a la plasma, a plasmarse, a edificarse en esta materia, las cosas. Pero vosotros estás
aturdido en la vida que no llevas tus reglamentos. Entonces para eso estoy aquí.

A vuestro paso como van, Yo les digo, van muy lentos, no te esfuerzas, no sientes esforzarte porque
sientes a tus cosas, sientes el reclamo de tus cosas, porque lo sientes y no quieres quedarles mal a ellas
y te vuelves a tus lugares, a tu posición. Si vosotros tomares el mando como SER SUPREMO, si
tomaras el mando, entonces las cosas fueran muy diferentes, y las cosas no estarían como están, sino
serían cambiadas solo a tu orden. Hoy no te obedecen porque estás distante con ellas, porque las
crees ajenas a ti, las separas. Pero si dijeras que son tus partes, que nada existe sin vosotros, la
existencia toda vendría a ti y tú tienes el compromiso de cambiarlo y todo llega a ti, nada más que no
lo ves, no lo sientes porque estás distante con ellas, no sabes en qué momento llegan a ti porque no
estás atento, porque estás metido, estás engreídamente en los goces materiales. Porque si trabajas con
la opulencia, si lo hicieras con mayor fortaleza, pues todo esto habría que cambiar, pero estás en la
prepotencia, tienes un poquito de todo en la vida. Aquí en esta tierra vive la prepotencia en ti, vive el
desamor en ti, vive la venganza en ti, vive la pobreza en ti, viven las enfermedades en ti, todo vive
en ti. Pues tienes un poquito de cada cosa viviendo y esos hacen tu vida. Así vives, así estás, y Yo os
te mando a salirte de ahí. Hermanos míos, obedezcan al Creador, obedézcanse en la verdad, en la
rectitud, en la obediencia, en la humildad; obedézcanse, estense ahí y ya verán como verán las cosas
tan diferentes y verán que las cosas cambian con vosotros. Si eso no lo ves, si no ves estos cambios es
porque vosotros no cambias, si ves que sientes que te hundes en lugar de salir, es porque así lo crees,
porque todo esto es creencia tuya, todo eso: el morir, el no ser, el estoy sufriendo, estoy acabado, no
puedo; todo eso es lo que sale de tu corazón, todo eso es tuyo y eso no puede dejar de ser, sino
hasta que vosotros como un gran alquimista lo puedas transformar, todo esto es así en vosotros,
hermanos míos.
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Entiéndanse, cuando os te entiendas me entenderás, cuando os te aceptes me aceptarás y seremos los
buenos hermanos, los buenos amigos y podrás platicar conmigo como Yo lo hago contigo. Y
entonces, tú me dirás qué hacer más a tu vida y Yo como siempre la haré. Pero en verdad te digo,
vosotros no te has hecho valer en la ciencia, en la CIENCIA SAGRADA, no estás en la cima, vosotros
estás en las faldas todavía; porque esto es como una montaña, que la vida está arriba en la montaña y
vosotros vas. Conviértete desde ahorita y ya verás cómo tus cosas son diferentes. ¿Hay
modificaciones? Sí hay, porque no se pueden amar a dos amos a la vez, no se puede amar a dos
amos, hermanos, a uno tienen que aborrecer. Pero aborrecer es comprender, es un darte cuenta que
tú eres el creador de aquello, de que aquello no es que viene, las cosas no vienen sino fluyen de ti
mismo hacia afuera, y después estás ahí y vives de lo que tú has hecho. Entiéndete, entiéndete bien.

Mucho tiempo me han despreciado la riqueza que Yo les he dado, pero Yo siempre estoy porque es
tuyo, tuya es esta riqueza pero la desprecias, no la quieres porque tienes miedo, aún no estás
convencido de que eres el poder y tienes miedo a que te acabes; y no, esto es vida eterna. Cuando
llegues hasta aquí, eres vida eterna. Por eso os te digo, estate siempre conmigo a mi lado, busca estar
porque Yo ya estoy aquí, pero vosotros no lo estás, no queréis estar. Pues te he dicho el Reino de los
Cielos se ha acercado a vosotros, EL REINO DE LOS CIELOS ES LA SABIDURÍA PERFECTA, que si
vosotros la obtienes y dejas que se unifique contigo y tú con ella, vas a poder ver que vosotros eres
todo. Así como a vosotros les digo, también a mi amada humanidad se los digo, solo que ellos no
pueden verme, ni pueden escucharme, porque están aprisionados, ellos están siendo manejados así
como vosotros también, están siendo manejados. Pues Yo he venido en todos los tiempos, a finales
de los tiempos vengo contigo porque es necesario estar ya, y poder indicarte con perfecta claridad
una vida nueva.

No se tarden ya más, convivan como hermanos, hagan las cosas como hermanos, vivan como
hermanos. Solo muestren el camino, en verdad no hay ir a ningún lado, solo hay un venir a ti mismo
y ahí se acaba la historia de este mundo. No pienses en un ir, cree que debes volver de nuevo a ti,
tomar vuestra personalidad divina y entonces ser mayor en esta Tierra. Todo lo de esta Tierra les
obedece a vosotros. Pues oíste que Yo calmé la tempestad, oíste que le hablé a una piedra, oíste que
Yo transformé el agua en vino. Que no es difícil, solo es creer, solo crean, créanse a sí mismo y
podrán hacerlo. Pero en cuando vosotros digáis que solo Dios lo puede hacer, entonces no podrás
hacerlo. En cuanto digas que solo Yo lo hice, vosotros te quitas el poder de hacerlo siendo tuyo. Viste
cómo caminé en el mar y cómo ayudé a Pedro a conservar su fe caminando en las aguas y cuando os
se pierde, otra vez se hunde. Todo esto, todo lo que oíste, lo que oyes y lo que oíste de Mí, solo soy
el ejemplo para vosotros. Todo esto es de vosotros y lo ejecutarás cuando te creas que eres el Dios de
tus entornos, sí, mis bien amados. Pero ya no creas como creen vuestros hermanos, que creen que
solo Dios, un Dios ajeno allá arriba lo hace, que solo Yo el Cristo ajeno lo hago, no. Si tú eres Yo y
Yo Soy Tú. Un día vas a comprender esta palabra, la has de entender muy bien y sabrás que Yo Soy
tú, y que tú eres Yo. Por eso os he dicho y dije, entre mi Padre y Yo no hay nada de diferencia.
Porque Yo os quise decirles: Mi Padre Soy Yo, y Yo Soy mi Padre. Porque Yo Soy el que Yo Soy, y Yo
Soy significa Dios en Acción, sí, mis bien amados. Pues cuando digo Yo Soy, ¡Yo Soy! Vosotros velo
como tu nombre real: Yo Soy. Y pregúntate: ¿Quién eres? Yo Soy, di. Solo Yo Soy eres, porque eres
Yo Soy y así no verás diferencia entre Yo y tú. Quita las diferencias, quita esas diferencias que el
hombre pone para que vosotros seas sumiso a ellos y nunca puedas conocerte a ti mismo. Pero a eso
he venido durante toda la vida con vosotros.

Entonces es hora que vosotros demuestres mi estancia conmigo, es hora que demuestres que estamos
juntos, es hora de que seas un revolucionario de ti mismo. Porque de cierto te digo, no quieras salvar
al mundo, a la Tierra, a los hombres, no los quieras salvar, haz lo tuyo, sálvate a ti mismo. Porque
este es el final, salvarse a sí mismo es comprenderse a sí mismo y es comprenderlo todo, es saberlo
todo, es hacer de esta Tierra un reino, un paraíso. Vosotros tienes el poder de hacerlo, lo tienes,
¿porque cómo lo transformaste, pues? ¿O crees tú que fue un Dios ajeno el que lo transformó? ¿Crees
tú que fue alguien que lo hizo así? En tu vida tú has hecho, tú has transformado tu vida, de una vida
recta, justa, sana, perfecta, a una vida deshonesta, desagradable. Vosotros lo hiciste, con tu poder que
eres vosotros lo hiciste y lo estás haciendo y más de lo mismo viene a ti. Y de vosotros surge como
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una chispa de ser diferente y ves que no llega aquello que tú quieres y dices: no existe Dios, no vive
Dios, Dios me desamparó, Dios es cruel conmigo. Todo eso empezáis a decir ahí en tu interno. Pues
eres vosotros el Dios vivo, a vosotros aparece lo que ya hiciste, lo que ya hiciste y lo que estás
haciendo es lo que aparece en la vida. Porque vosotros quieres ser mejores, pero solamente son
instintos, la maldad la cargas por dentro. Quieres ser perdonado matando, mutilando a tu hermano y
vosotros quieres el perdón. Te contrapones contigo mismo, te contradices contigo mismo y entonces
al final te tiras al piso a reparar y al final a creerte muerto, sin vida. Porque es la paga de tus hechos,
es la cosecha de tus siembras. Compréndanse pues, entiéndanse pues. Escudriñar lo que Yo os les
hablo, escudriñadlo muy bien y luego sigan vuestro camino. Vuestro camino lo ves tan largo, es
porque así lo crees, así lo haces vosotros. Si vosotros tan siquiera lo vieras que ya está tu camino
preparado, si creyeras en eso, entonces tu camino ya es, corto y angosto, no largo y angosto, sino
corto y angostos en vuestra vida ya.

Cuanto gusto al hablarles a vosotros, cuanto gusto estar con vosotros. Cualquiera del otro bando, de
este mundo quiero decir, de este mundo Tierra, de los contrarios a la Verdadera Ley, se enojarán por
esto que Yo les digo y no lo creerán y te dirán que es mentira, que esto no es cierto y tratarán de
revolcar mi palabra. Pero, Yo les doy los cimientos necesarios para que te conserves siempre y lo
practiques. Porque esto requiere práctica, y práctica es hacer ya, es demostrar un nuevo camino sin
necesidad de aquello que vosotros vives. ¿Por qué sufres? Porque dices que no tienes las cosas para
vivir en la tierra, porque no tienes dinero, no tienes provisiones, no tienes nada, porque careces. Pero
aquello no es la verdad, la verdad eres tú mismo. Pues por eso os les dejé las demostraciones, por eso
os dejé la conversión de las cosas y que vosotros las puedes hacer. ¿Viste el ejemplo que os te di?
¿Viste aquello que os hice? Darle sabor al agua. ¿No a vosotros te dije que eso lo puedes hacer y que
más que eso harías? Y vosotros necesitas dinero porque dices comprar, dices canjear las cosas por otra,
porque andas afuera de ti mismo. Si te conocieras, como te lo he dicho, vosotros endulzarías un agua,
le podrías poner tintas lo mejor a un agua, pudieras hacer lo que vos quisieras. Puedes hacer la azúcar,
lo dulce, lo puedes hacer brotar de tu alma y endulzar lo que vos quieras en la tierra para lo que la
usas. Las provisiones porque vosotros queréis comprar, si vosotros olvidaras lo que a vosotros les ha
encajado comprar y te dispusieras a ejecutar aquello lo que quieres, pues eso sería. Pero para vosotros
es duro, es tremendo, es increíble; por eso no lo haces. Hasta que vosotros lo veas tan fácil, lo veas
como algo que sale de tu alma real para vivir aquí en la tierra, entonces lo harás.

Las medicinas para tu cuerpo las tienes que comprar, y qué cosa, mis bien amados, si eres la
perfección, eres el SER, eres la medicina santa de tu cuerpo, eres el responsable de tu cuerpo, vosotros
lo eres, pues no necesitarías de medicinas porque tú eres la medicina. Este cuerpo enferma porque tú
lo enfermas, estás enfermo en tu alma. Solo por eso, porque vosotros eres el enfermo, el cuerpo no,
eres tú mismo, es tu alma, es tu mente, es tu conciencia, estos son los que enferman al cuerpo. Y los
doctores en tu tierra y los hombres grandes de aquí, buscan una cura para un mal en tu cuerpo; y hay
cosas aquí en tu tierra que el hombre no puede hacer, porque no está ahí el secreto, EL SECRETO ERES
TÚ. Allí en tu alma están encerradas todas las formas crueles que tú mismo habéis hecho en todas tus
diferentes vidas y ahí están; y estas te enferman por aburrimiento, por angustia, por todo enferman a
un cuerpo, a tu cuerpo y aparece una enfermedad y le das vida a tu enfermedad y la pasas a tu
cuerpo y tu cuerpo va a percibir esa enfermedad. Y los doctores y los científicos no encuentran la
cura, no hay, porque no conocen que esto está en el alma, está en la conciencia, está la mente. Y
vosotros también así lo crees, por eso no crees en Mí en que Yo puedo hacer las cosas en ti, en tu
cuerpo, Si sanas de tu alma tú cuerpo estará maravilloso, si de tu alma sale la alegría por la vida,
porque el conocimiento te hace mayor, entonces tu cuerpo explotará de energía positiva y estará
radiante, tu cuerpo sentirá la felicidad que tú mismo eres. ¡Ay, mis bien amados! Cómo vosotros no
puedes entenderte, entenderte que vosotros eres todo y lo eres, mis bien amados, y lo eres todo.
Nada más que vosotros tenéis que apartar, tenéis que empezar, porque no es una sola cosa la que
tienes en tu alma, sino son de todos los tiempos que has vivido en esta tierra y vienes cargando con
muchas formas kármicas y que éstas las tendrás que cambiar para que tu cuerpo sienta tu felicidad y
viva tu felicidad. El cuerpo no genera felicidad, no genera nada, eres tú, es tu alma, es tu mente, la
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que genera la felicidad al cuerpo. ¿No Yo os te dije que el cuerpo es inerte? Aun estando contigo es
inerte. Que el cuerpo está aquí porque tú eres la vida y porque tú estás aquí todavía.

Pues entonces, háganlo, sacrifíquense, deja que vuestro sacrificio se haga para que constates Mí
estancia contigo, para que des testimonio que Yo estoy contigo, que Yo vivo contigo. Hoy no lo
podéis hacer porque no tenéis obras. ¿Tus obras dónde están? Hoy solo me puedes hablar de la vida
que has llevado, de tus formas que has llevado, has tomado. Me puedes hablar de la prepotencia, de
la pobreza, de las enfermedades, solo de eso y ahí has vivido. Pero conmigo no has estado porque Yo
Soy riqueza, Soy la perfección, Soy el poder, Soy la luz divina, Soy el SER poderoso, porque Yo Soy el
que YO SOY. Y vosotros no has compartido este pan divino, este pan que no leva jamás. De esta
agua viva, que es agua viva, agua divina no lo has compartido estando aquí, porque toda la vida he
estado contigo. Vosotros no habéis estado conmigo, te has hecho contrario a Mí y buscas decir que
Yo no existo.

Déjame decirte bien, que no son con palabras, son tus acciones, son tus creencias porque haces
imposible lo que Yo os les dije, vosotros haces lo imposible perdonar, haces imposible amar, haces
imposible ser belleza, haces imposible ser inmortal, todo lo haces imposible. ¿Y estás conmigo desde
ahora, hermanos? Ves que no has estado. Pero lo único que Yo os digo es hoy, este momento es el
preciso si vosotros quieres estar conmigo, este es vuestro momento, es el camino de partida, es el
punto donde tienes que SER, es donde te vas a demostrar a ti mismo. Pero todo esto que Yo os les he
hablado, todo esto quiere sacrificio de ti, es sacrificio y vosotros no das sacrificios, no haces sacrificios.
¿Porque cuándo se han dispuesto todos vosotros y dicen: tal día estaremos juntos y no nos iremos
hasta el siguiente día y viviremos solamente orando y cantando, solamente buscando la perfección de
sí mismos? ¿Cuándo lo han hecho? ¿Cuándo lo han pensado? Pues entonces esto es sacrificio y hasta
que vosotros surja vuestro sacrificio de tu SER, entonces estás ya en la búsqueda de ti mismo.

Cuando menosprecies las cosas por Mí, entonces estás conmigo. Porque primero te mando a
despreciarlas para que después las cambies y le des nueva vida a todo. Porque de eso se trata la vida
contigo, de eso se trata que transformes las cosas, que no estés con las cosas, sino que las transformes.
Que las transformes para que todas las cosas sean diferentes, sean nuevas, sean totales como vos
quieres. Pues no se trata de perseguir a nada, se trata de que las cosas vengan a ti para ser cambiadas
a lo que vos quieres. Y eso es lo que os corresponde a cada uno de vosotros, eso es lo que en tu
corazón debe vibrar esa voluntad tan hermosa del cambio a todas las cosas, el cambio de todas las
cosas tiene que nacer en tu alma, si mis bien amados. Tiene que nacer en tu alma, para que a las cosas
les llegue ese placer de cambio y cambien y florezcan, así como ves las plantas sobre la tierra, cómo
surge, como brota de la espiga la planta y da su flor, así también es esto y más que aquello es.
Vosotros debes sentir, debes apartar la prepotencia donde siempre has vivido, has estado y que por
eso no sientes, te has vuelto insensible, te has vuelto insensato, vosotros estás allí por eso. Dame la
oportunidad Yo que Soy la obediencia, Yo que Soy la humildad, Yo que Soy el amor tan siquiera
déjame un tantito penetrarte en tu alma y fundirte contigo para que vos sientas lo que Yo siento,
ames como Yo amo, perdones como Yo perdono, y seas como Yo Soy.

Pues continúen adelante, no pierdan este tino, este tino debes seguirlo, debes estar atento. Porque Yo
les digo que estando conmigo no están perdidos, solo confíen, solo crean en vosotros mismos, crean
que están conmigo y Yo contigo, y crean que Yo Soy el que Soy y que Yo he venido a redimir las
mentes y que Yo estoy contigo en cada momento de tu vida. Yo les bendigo en esta hora y procurad
hacer de ti lo que tu corazón os les dice en el bien, en tu esfuerzo. Recordad, tu sacrificio para ti vale
mucho, no para nadie, a nadie le importa tu sacrificio, solo para ti, solo es tuyo y todo el que
sacrifique su vida verá otra vida diferente. Así les digo a vosotros encarnados que estás en este
cuerpecito, todavía que tienes este cuerpecito que un día dejará de ser, pero esto, grábatelo bien, que
no es que habrás de comenzar todavía una vida, es desde ahora mismo que debes darte cuenta de
que tú eres el eterno y que solo vas a cambiar de vestimenta como siempre lo has hecho. Solo que
antes era en la ignorancia, hoy lo haces con claridad y espero lo hagas con claridad. Porque no es
necesario apartarse de este cuerpo para encontrar la vida, para encontrar algo mejor, no es necesario;
y tampoco es necesario tener este cuerpo, cuando no lo tengas para encontrar, no. Siempre ERES,
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como siempre HAS SIDO, ERES Y SERÁS con este o sin este cuerpo, siempre SERÁS. Porque vosotros
son la belleza, son los SERES DIVINOS que tienen la oportunidad, sí, de estar en un cuerpo como Yo
pude hacer el mío en aquél tiempo. Porque MI CUERPO NO FUE HECHO DE HOMBRES, NO FUE
HECHO DE HOMBRE, MI CUERPO YO LO HICE, YO REUNÍ LOS ELEMENTOS, YO HICE LOS
ELEMENTOS, LOS JUNTÉ Y PUDE HACER UN CUERPECITO PARA PODER YO ESTAR AQUÍ Y
ENSEÑARTE LAS COSAS. Y cuando fue necesario no estar con mi cuerpo, entregárselo a vosotros los
hombres que no quisieron y que no querían que se descubriera esta verdad, que Yo descubriera una
vida diferente en vosotros, en los hombres, buscaron la aniquilación de este cuerpo. Pero de cierto te
digo, jamás me mataron, nunca, YO SIEMPRE SOY ETERNO, HE SIDO, SOY Y SERÉ.

Yo estaba destinado para parar la mortandad, para parar lo que se veía venir en ese tiempo, para eso
vine para parar toda la iniquidad, para dejar al descubierto la prepotencia y todo lo que vosotros
sabes, para eso fue necesario que Yo tomara un cuerpo, que Yo ocupara un cuerpo y lo ocupé y
estuve. Pero vosotros sabes que mi cuerpo no era obstáculo mío, ni se oponía porque no mandaba,
sabes que aun estando en este cuerpo Yo pude trasladarme de un lugar a otro y hacer las cosas,
vosotros viste que cuando no era el tiempo todavía de que Yo dejara los estatutos de una vida
espiritual no podían aprenderme, vosotros supiste que en este instante me veían aquí y en el otro
instante ya no estaba Yo. En verdad, todo esto lo dejé porque así se quería la vida, porque así se
quería ver que la ignorancia viera que está su contra de sí misma.

Amados míos, benditos sean vosotros, Yo hasta aquí os dejo, hasta aquí os dejo Mí palabra, os dejo
mi amor. Irrádiense, hermanos, deben de SER, deben vosotros de amarse a sí mismos, deben de
perdonarse a sí mismos, deben de apreciarse como SER y ser como SER y ser lo que SON. Todo lo
que hacen vosotros eso no eres, vosotros haces aquello, vosotros que eres el poder sí lo haces todo.
Pero no hay nada en esta Tierra más grande que tú, no hay. ¿Ves las montañas? ¿Ves todo? Pues
aquello no es mayor que tú. ¿Ves lo que el hombre puede construir, las torres, los aviones, ves todo?
Eso, no es mayor que tú, porque eso nace de ti, nace del SER. ¡Ay, mis bien amados! cuánto quisiera
Yo decirles, hablarles.

Yo hasta aquí les dejo, pero Yo les digo, mi paz os dejo, mi paz os doy; Yo les digo, sigan adelante y
no se detengan. Hay que demostrar nuestra valía en este mundo, hay que demostrar a los hombres
que hay otra clase de vida aun estando sobre la tierra y parecida a lo que ellos hacen, porque todo
nace de aquí del alma. Lo que vos quieras hazlo con tu alma y verás que sale. Es que vosotros estás
acostumbrados solamente a pensar, a dejar que la mente piense y actúe. Y la mente no hace más que
sacar de lo viejo, sacar de la conciencia todo lo que vos has hecho una vez ya, cosas inciertas, todo
esto lo ha sacado y lo saca tu mente, solo tu mente trabaja, no; debes trabajar con tu alma, quiero
decirte con tu sentimiento puro, universal, porque esa es tu alma. Benditos sean pues vosotros y hasta
siempre.

-El hermano Placencia habla: Maestro, quiero comentar de la creencia. Yo creo en algo, yo tengo
una creencia y muchas otras más. Mis hermanos, igual que yo, tienen también sus creencias, igual o
semejantes o diferentes, pero no dejan de ser creencias. La palabra creencia se deriva del término
llamado creación. Por lo tanto, al yo creer en algo, lo estoy creando en mi realidad, en mi mundo,
en mis entornos. Maestro, háblanos más de las creencias todas, de lo creíble, de lo increíble, del no
creer, del sí creer.

Mi bien amado, gracias, pero Yo os te digo, que en verdad, solamente te concentres en: Yo Soy el
Creador; y os a todos les digo que solamente se concentren en Yo Soy el Creador, y que Yo Creador
he creado; y lo que he creado después lo creo como un dios, en un objeto mayor que yo. Y es
entonces cuando vos crees en algo hecho ya, lo idolatras, lo cuidas, cuidas a una vanidad, cuidas a lo
incierto. Después cuidas a algo que no existe, porque el único que existe, el único existente eres tú, el
único Dios hacedor de todos tus entornos eres tú. Yo os les mando a creer y a decir: Yo Soy el
Creador, y no debo creer en nada, solo debo creer que Soy Creador y que lo estoy haciendo,
modificando lo creado, sin creer en nada. Mis bien amados, he aquí, para ti extenderé y estoy
extendiendo el conocimiento fuerte en tu SER, porque mis hermanos no alcanzan a digerir lo que tu
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digieres. Pues tampoco puedo darles a tus hermanos porque están en grados diferentes, pero a ti te
sigo nutriendo, te sigo dando más de acuerdo a lo que vos ya comprendes. ¿Me entendéis, verdad?

-Sí, Maestro.
Bendito pues seas, y benditos sean vosotros. Y hasta luego, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de
Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple
claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


